



Las Pruebas de Acceso a la Universidad examinan a 184 zamoranos

Los ejercicios se celebran en cuatro centros entre la capital, Benavente, Toro y Puebla de Sanabria

L. G.

La Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) comienza hoy en Zamora con una apretada agenda de exámenes durante los tres próximos días. Un total de 747 estudiantes han formalizado su matrícula para realizar la selectividad en esta convocatoria de septiembre dentro del distrito universitario de Salamanca, de los cuales 184 lo harán en la provincia de Zamora. Desde esta misma mañana y hasta el próximo viernes, los cerca de dos centenares de alumnos se enfrentarán a las pruebas para dilucidar su futuro.

En la provincia de Zamora, los estudiantes se distribuirán en diferentes sedes y comarcas. En la capital, el lugar escogido para realizar las pruebas ha sido, como habitualmente, la Escuela Politécnica Superior situada en el Campus Viriato. En Benavente, los alumnos deberán acudir al instituto de enseñanza secundaria León Felipe; en Toro al Cardenal Pardo Tavera; y en Puebla de Sanabria al Valverde de Lucerna.

Los exámenes arrancan hoy a las 9.30 horas con el Comentario de texto relacionado con Lengua y Literatura y proseguirán a las 11.30 horas con las pruebas de Historia de la Filosofía o Historia de España. Para mañana, en horario de 8.15 horas, los estudiantes realizarán los exámenes de Ciencias de la Tierra y Medio Ambiente o de Lenguaje y Práctica Musical; a las 10.15 será el turno para Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales o Historia de la Música y Danza; a las 12.30, Química o Diseño; a las 16.00 horas, Geografía o Dibujo Técnico; y, por último, a las 18.30, Física, Griego o Análisis Musical. Ya el viernes, será el turno para Matemáticas o Dibujo Artístico a las 8.15 horas; Física, Economía o Electrotecnia a las 10.15 horas; Biología o Historia del Arte a las 12.30; Latín o Expresión Gráfica a las 16.30; y Literatura o Tecnología Industrial a las 18.45 horas.

La calificación final se publicará el 18 de septiembre, a partir de las 17.00 horas, en la página web de la Universidad de Salamanca.